



www.mg.co.id

Kvaratskhelia Dibujuk Bela Madrid

MADRID (IM) - Khvicha Kvaratskhelia terus dibujuk agar mau bergabung dengan Real Madrid. Legenda Madrid, Guti pun bersedia memberikan jersey lengkap dengan tanda tangannya kepada pemuda Georgia itu.

Belum lama ini, terungkap kabar bahwa Kvara mengidolakan Guti sejak kecil. Memiliki nama lengkap José María Gutiérrez Hernández itu dulunya memang pemain andalan El Real pada periode 1995-2010. Sedangkan Kvara sendiri lahir pada 2001.

"Saya menyukai sepak bola karena Guti, dia bermain untuk Real Madrid dan sewaktu saya kecil tak ada yang menjual jersey-nya di Georgia, itu tak bisa diperoleh. Jadi saya membeli kaos putih dan menuiskan nomor 14 (di punggung)," kata Kvara.

Ucapan itu sampai di telinga Guti. Pria yang kini berusia 46 tahun itu lantas mengajak Kvara agar pindah ke Madrid. "Saya harap suatu hari nanti dia bisa datang ke Real Madrid. Saya tak tahu dia mengidolakan

saya, dan jika menonton permainan saya dapat membantunya, itu sungguh luar biasa. Apa yang bisa saya katakan padanya? Jika dia datang ke Madrid, mungkin saya bisa memberinya jersey yang sudah saya tandatangi, jadi dia tak perlu lagi menulis nomor 14 yang dulu saya pakai," kata Guti dalam acara El Chiriguito de Jugones

Kvara baru menjalani musim perdana bersama Napoli usai direkrut seharga 11,5 juta Euro dari Dinamo Batumi. Ia sudah menumbang 12 gol dan 15 assist dalam 27 penampilan bersama Partenopei, dan kini valuasinya menyentuh angka 60 juta Euro.

Jika demikian Napoli diperkirakan akan meminta harga lebih mahal jika ada yang berminat merekrutnya. Apalagi, Kvaratskhelia terikat kontrak jangka panjang, tepatnya hingga 2027. **vit**



KHVICHA KVARATSKHELIA
Pemain Napoli

Masa Depan Mbappe Dipertanyakan

MUNICH (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) tersingkir di Liga Champions. Masa depan Kylian Mbappe pun ikut dipertanyakan. Kiprah PSG di Liga Champions terhenti pada babak 16 besar. Klub asal Prancis itu tersingkir dengan agregat 0-3 dari Bayern Munich, yang pada leg pertama kalah 0-1 dan leg kedua 0-2.

Hal tersebut membuat masa depan Mbappe di PSG pun dalam pertanyaan. "Tidak, tidak, saya tenang. Tujuan saya adalah untuk memenangkan liga, dan kemudian kita akan lihat," kata Mbappe, yang dikutip dari situs resmi Ligue 1.

Mbappe merasa kegalangan ini membuat para pemain PSG harus introspeksi diri. Padahal, kualitas Bayern dan PSG tidaklah jauh. "Mereka tim yang dibangun untuk memenangkan Liga Champions. Saya mengatakannya di awal musim, dalam konferensi pers pertama musim ini, bahwa kami akan memberikan segalanya.

Itulah kebenarannya. Kami akan bertanya pada diri sendiri pertanyaan-pertanyaan sulit dan kembali ke rutinitas harian kami, yaitu liga," kata Mbappe. Trio MNM alias (Lionel Messi-Neymar-Mbappe, kembali tidak kelihatan tanginya. Musim lalu, Madrid kalah sama Real Madrid. Ketika itu, PSG sempat menang leg pertama 1-0 di kandang sendiri. Sayangnya di leg kedua, mereka dihajar 1-3.

Walaupun sudah datangkan pemain terbaik dunia, Messi nyatanya belum cukup buat Les Parisiens untuk jadi kampiun di kompetisi tertinggi antarklub Eropa. Ketiga pemain itu sebenarnya tampil cukup menjanjikan di fase grup. Mbappe punya koleksi tujuh gol, Messi empat gol dan Neymar dua gol.

Sayangnya, Neymar memang tidak tampil di leg kedua kontra Bayern. Di leg pertama PSG juga pin-cang, karena Mbappe belum pulih betul dan baru main sebagai pemain pengganti di babak kedua. **vit**



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG



Eric Maxim Choupo-Moting (kanan) dielukan oleh rekannya usai mencetak gol pertama Bayern Munich ke gawang PSG.

Bayern Munich Singkirkan Paris Saint-Germain

"Babak pertama, kami membuka ruang terlalu banyak buat PSG. Di babak kedua, kami bisa bertahan dengan baik dan mematahkan bola-bola berbahaya mereka," ujar Julian Nagelsmann.

MUNICH (IM) - Bayern Munich mendepak Paris Saint-Germain (PSG) dari Liga Champions. Pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions di Allianz Arena, Kamis (9/3) dinihari WIB, Bayern menang 2-0 lewat Eric Maxim Choupo-Moting (61) dan Serge Gnabry (89). Bayern Munich lolos ke perempatfinal dengan keunggulan agregat 3-0 atas PSG.

Pelatih Bayern Munich, Julian Nagelsmann mengaku senang dengan keberhasilan timnya. "Tentu senang, karena kami melangkah lebih jauh lagi. Kami memang sudah bertekad untuk terus melaju di kompetisi ini, karena kami yakin bisa melakukannya," kata Nagels-

mann di laman resmi klub. Ia pun membeberkan kunci kemenangan timnya, yakni bermain dengan semangat yang tinggi dan tidak pernah menyerah. Walau ia tahu PSG memiliki kualitas yang bagus karena memiliki sejumlah pemain yang hebat.

"Kami bertahan dengan kesabaran pada babak kedua. Kemudian kami bisa memenangkan bola di posisi bagus dan melakukan lebih baik dengan itu. Jelas bahwa kami adalah tim yang lebih baik dan layak menang. Lawan memiliki kualitas yang hebat, tapi kami punya fans di belakang kami. Kami bermain dengan antusiasme dan sebagai tim, itu kunci melawan PSG. Jika

kami mengkombinasikan rasa lapar dan antusiasme, kami bisa meraih apapun," ujarnya.

PSG punya peluang emas dua kali dari Lionel Messi di babak pertama. Bek Matthijs de Ligt tampil brilian dengan dua kali melakukan penyelamatan dengan menyepak bola di dekat garis gawang.

"Babak pertama, kami membuka ruang terlalu banyak buat PSG. Di babak kedua, kami bisa bertahan dengan baik dan mematahkan bola-bola berbahaya mereka," ujar Nagelsmann.

Lantas bagaimana dengan persaingan di babak selanjutnya? Nagelsmann menegaskan timnya bakal mempersiapkan diri dengan lebih baik lagi, pasalnya persaingan bakal lebih ketat lagi.

"Semua tim yang lolos ke babak perempatfinal pasti sudah melewati ujian yang berat. Maka seluruh tim di delapan besar nanti pasti sangat kuat. Kami tidak mau berandai-andai, yang bisa kami lakukan adalah terus meningkatkan performa," kata Nagelsmann

Di leg kedua babak 16 besar, Bayern Munich sedikit lebih perkas dibanding PSG. Tuan rumah mencatatkan lima shots on target berbanding empat.

Di leg pertama sebelumnya, Bayern juga unggul shots on target tujuh berbanding empat. Itu jadi bukti, kalau Bayern memang mampu menjinakkan raksasa dari Prancis tersebut.

Winger Bayern Munich, Kingsley Coman menyebut kalau PSG memang tim yang sulit untuk dilawan. Namun di leg kedua, baginya PSG cuma bikin Bayern kerepotan di babak pertama.

"Di babak pertama mereka cukup bagus. Namun setelah turun minum, kami lebih kompak dan mampu membereskan masalah," ujarnya dilansir dari Canal+.

Untuk kesekian kalinya PSG dibobol oleh mantan pemainnya sendiri saat menghadapi Bayern. Menurut catatan yang dilansir Opta, lima dari enam gol terakhir Bayern saat melawan PSG di Liga Champions diciptakan oleh

eks pemain PSG.

Choupo-Moting mencetak tiga gol di antaranya. Sementara dua gol lainnya dibuat oleh Coman. Choupo-Moting berseragam PSG pada 2018-2020.

Sementara Coman merupakan jebolan akademi PSG dan menembus tim utama pada 2013.

Dengan kekalahan ini, PSG untuk kedua kalinya secara beruntun tersingkir di babak 16 besar Liga Champions. PSG lagi-lagi harus mengubur ambisinya untuk menjuarai kompetisi tertinggi antarklub Eropa ini.

Pelatih PSG Christophe Galtier menyayangkan gol yang bersarang di gawang timnya serta menyoroti kegagalan PSG memanfaatkan peluang.

"Kami gagal bikin gol ketika kami punya peluang. Lalu kami kebobolan gol konyol. Yang jadi pembeda adalah fakta kami kehilangan beberapa pemain kunci di kedua leg. Ini kekecewaan besar tapi kami harus menelannya," ujar Galtier seperti dilansir ESPN. **vit**

Milan Pantas Lolos ke Perempatfinal

LONDON (IM) - AC Milan lolos ke babak perempatfinal Liga Champions musim ini usai menyingkirkan Tottenham Hotspur. Pada laga leg kedua di Tottenham Hotspur Stadium, Kamis (9/3) dinihari WIB, kedua tim bermain imbang tanpa gol. Milan lolos berkat kemenangan 1-0 di leg pertama.

Jumlah peluang yang didapat Rossoneri juga lebih banyak dan secara kualitas lebih bagus ketimbang Tottenham. Seperti tembakan Junior Messias yang bebas di babak pertama, atau peluang Divoek Origi yang membentur tiang gawang.

Tottenham praktis hanya sundulan Harry Kane di ujung laga yang nyaris membuat jantung supporter Milan copot. Sisanya dapat dibaca dan dipatahkan oleh kiper Mike Maignan ataupun barisan pertahanan yang dipimpin Fikayo Tomori.

"Ini luar biasa. Saya bilang ke seluruh skuad

bahwa kita pantas berada di Liga Champions musim lalu dan musim ini kami ingin melangkah lebih jauh. Kami lebih pantas lolos dari Tottenham berkat semangat dan determinasi tim. Saya pikir kami harusnya bisa memenangkan leg kedua ini, sungguh disayangkan kami gagal mencetak gol, kami punya banyak peluang bagus," ujar penyerang Olivier Giroud kepada Am-



OLIVIER GIROUD
Pemain AC Milan

azon Prime Italia.

Hasil ini membuat Milan lolos ke delapan besar untuk pertama kalinya dalam 11 tahun. Saat itu, Rossoneri juga menyingkirkan tim Inggris lainnya, yakni Arsenal yang masih diperkuat Robin van Persie dengan agregat 3-2.

Lalu bagaimana peluang Milan musim ini? Semua perempatfinalis nantinya adalah tim-tim yang punya kualitas dan pengalaman di

Eropa. Empat tim yang melaju sejauh ini pernah menjadi jawara di kompetisi ini seperti Bayern Munich, Benfica dan Chelsea. **vdp**

Firmino Dicintai di Liverpool

LIVERPOOL (IM) - Roberto Firmino mendekati akhir masa baktinya bersama Liverpool. Meski tidak secemerlang Mo Salah, bagi Fabinho semua orang di Liverpool sayang kepadanya.

Firmino akan mengakhiri kariernya di Liverpool pada musim panas 2023 nanti, begitu kontraknya selesai. Firmino tidak memperpanjang kontraknya dan pihak klub pun mengizinkan-nya pergi.

Pemain asal Brasil itu sudah memperkuat Liverpool sejak tahun 2015. Ia sudah bawa The Reds menjuarai Liga Champions, Liga Inggris, Piala Super Eropa, Piala Dunia Antarklub, dan Piala FA.

Pada dua musim terakhir, pemain berusia 31 tahun itu kerap dibangkucadangkan karena kalah saing oleh penghuni lini serang lainnya. Ditambah, Liverpool kerap belanja penyerang baru.

Meski begitu, gelandang Liverpool, Fabinho menegaskan kalau Firmino pantas disebut sebagai legenda Anfield. Sebab semua pemain, staff, dan fans Liverpool diyakini mencintai sang penyerang itu.

"Bobby (panggilan Firmino) adalah orang yang spesial di klub ini. Bahkan ketika dia mencetak gol terakhir ke gawang MU (dalam kemenangan 7-0), semua pemain di lapangan, di bangku cadangan, staff, sampai supporter merayakannya gila-gilaan. tambahanya. Karena dia adalah pria yang disukai banyak orang di klub ini," kata Fabinho dilansir dari Mirror.

Firmino sendiri sudah mencatatkan 354 penampilan bersama Liverpool di seluruh kompetisi dengan sumbangan 108 gol. **vdp**

ROBERTO FIRMINO
Pemain Liverpool

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com